
白川ケンタローです！
奈良市議会議員

若い力で、市政に願い届けます。

【アンケートへのご協力ありがとうございました】
　日本共産党奈良市会議員団で取り組んでいる市民アンケートで、様々

な地域の声を頂戴しております。 特に生活道路の改善は複数寄せられ

ており、 早急に改善させていきたいと思っています。 要望とあわせて、

日本共産党への期待の声も多数いただきました。 また、 地域の方とお

話しさせて頂いてる中でも、 様々な激励も頂いており、 市議選が近づ

く中多くの方が市政に関心を持たれていることを強く感じています。 みな

さんの暮らしのため、 さらに力を尽くしていきたいと思います。
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地域のみなさんと共に実現

安心して働き、安心して暮らせる社会に

　昨年１２月、ただでさえ少ない年金をさらに

引き下げる「年金カット法」が強行されました。

高齢者からは「生活していけない」と怒りの

声が、現役世代の方からも将来への不安の声

が寄せられています。安倍政権は、年金・介護・

医療・子育てなど各分野の福祉を次々と削減。

日本の経済にも大きな影響が出ています。

　日本共産党は、社会保障を削減から拡充へ

と転換させるために「税金の集め方・使い方

の改革」など具体的な提案で、誰でも安心し

て暮らせる社会の実現をめざします。

　また、過労死根絶のため、年３６０時間以

内への残業時間の規制強化や最低賃金の引き

上げで、安心して働ける社会の実現を提案し

ています。

社会保障の充実のために

働く者の権利に立った労働法制の強化

①税金の集め方の改革

　今の税制では、年収が１億円を超えるような富裕層

や大企業は優遇税制により、庶民や中小企業よりも税

率が低くなっています。この逆転現象を解消するため、

負担能力に応じ税負担を求める税制改革を進めます。

②税金の使い方の改革

　集まった税金は、不要不急の大型事業や防衛費など

からではなく、まずは暮らしに関わる福祉の分野から

配分させ社会保障を充実させます。

①残業時間は年３６０時間以内に

　法的に拘束力をもって、残業を規制し過労死を根絶。

②時給は即刻１０００円以上へ、将来は１５００円に

　普通に働けば普通の暮らしを。中小企業への支援と

セットで最低賃金を引き上げワーキングプアを解消。

日本共産党の提案

よりよい街に、引き続き奮闘します！

▲新県立病院のアクセス道路整備の一環
としても整備された奥柳交差点。拡幅さ
れバスとのすれ違いも楽になりました。

▲コーナン西側は、路面の傷みが激しく
市に申し入れ等行ってきました。現在は
再舗装され安全に通行できます。

▲市民団体のみなさんと共に、平和を守
るための運動にも精力的に取り組んでい
ます。

■日々の生活に直結。道路整備を求めて
　生活道路の整備は、最もよく寄せられる要望です。狭い道の拡幅

から穴ボコの補修まで、大小様々な要望をいただき、市に対応させて

きました。特に、新県立病院のアクセス道路整備は喫緊の課題でもあ

り、議会でも連続して取り上げ、市に対応を迫るなど力を入れて取り

組んでいます。まだ解決していない所もあり、引き続き取り組みます。

■民間開発を巡る、菅原町での住民運動が奈良市を動かす
　私も関わった、菅原町での宅地造成を巡る住民と業者とのトラブル

も教訓に、奈良市で新たな仕組みが誕生しました。民間業者と住民と

の間で紛争となった場合、市が間に入り協議の場を持つというもので

す。市内各地で民間開発が進みトラブルが増加する中、この様な仕

組みが作られるのは大きな成果です。

■これまで通りのサービスを。介護サービスを守るために
　４月から、要支援１・２と認定された人を対象に、「総合事業」が始

まりました。より安上がりなサービスに利用者を誘導しようとするもの

で、質の低下が最大の懸念でもありました。奈良市での事業開始に

向け、介護事業者や利用者の方などと共に市に迫り、今の水準のサー

ビスを継続利用できることを約束させました。

■個人的な「困った」も解決
　「健康保険料が高くて払えない」「年金が無くて困っている」。個人

的な悩みでの相談もたくさん寄せられます。それぞれのケースにあわ

せて市に対応を求め、「困った」を解決、みなさんの生活を守ります。

幼稚園の３年保育実現をめざします
　六条幼稚園と京西保育園の統合再編計画を契機に、

幼稚園での３年保育を求める声が高まっています。３月

議会で市長は、「（３年保育を望む）声がある事は認識し

ている」と答弁しています。

　市は、こども園化による３年保育にこだわりますが、

他市のように幼稚園での３年保育も奈良市が本気を出せ

ばすぐに実現が可能です。保護者の願い実現こそ、本

当の「子育てにやさしい街づくり」です。

▲市長宛に六条
幼稚園での３年
保育実現を求め
署名を提出。

▼「奈良市の保育と教育
の充実を求める会」によ
る署名提出。



３月議会で一般質問を行いました

西ノ京周辺の道路整備を急げ

柏木公園を整備して
親子で楽しめる公園に

国民健康保険制度
保険証は
全ての加入者に届けよ

都跡こども園に
通園バスを

都跡中学校の通学路で事故多発
安全・安心の通学路整備を！

　西ノ京地域のせまい生活道路の改善を求める声

が数多く寄せられています。新県立病院の開院が

迫る中、この地域の道路整備は喫緊の課題でもあ

ります。新年度予算で重要箇所の道路改良に予算

が付けられました。また、西ノ京駅西側では、歩

道整備などを行う計画が進められていることも明ら

かとなりました。

■防災面でも不安の声
　「災害で避難するときに、今のままでは不安」と

六条校区の関係者は語ります。歩行者スペースの

無い道路、大雨であふれる河川・・・。道路は災

害発生時に住民が避難する上で最も大切なインフ

ラです。防災の面からも、道路整備は最重要課題

となっています。

　都跡中学校東側の市道、通称「みやと通り」は、

生徒も多く利用する通学路ですが、平城宮跡の踏

切～中学校の区間では過去３年間で２０件の交通

事故（内１件は下校中の中学生が関係する事故）

が起こっていることが、独自の調査でわかりました。

　狭いうえ歩道が無い区間も多く、部分的な対応

で終わらせるのではなく、全体を計画性をもって

整備することが必要です。

　都跡幼稚園がこども園へ移行する際に、佐紀幼

稚園が閉園となりました。佐紀町から都跡こども

園は片道で２ｋｍ以上あり、閉園の際には保護者か

ら通園バスを求める声があがりましたが、奈良市

はこの声に背を向けています。私の質問に奈良市

は「（保護者に）ご苦労をおかけしている」との認

識を示したものの、バスなどの通園支援について

は消極的な姿勢です。

　３月現在、佐紀町からは１８名の園児が通ってい

る事も明らかとなっています。市長は、「子育てに

優しいまちづくり」を掲げていますが、地元の幼

稚園を廃止し、せめてもの通園バスの願いにも背

を向けるのは、大変冷たい姿勢と言わなければな

りません。奈良市に対して、

通園支援策の充実を改め

て求めました。

　やむを得ない事情で、国民健康保険料が滞納と

なり、「短期保険証」が交付されている世帯に対し

ても、有効期限経過後には新しい保険証を送って

いない事実が明らかとなりました。全国でも、保

険証が無いために病状が進行し大変な状態に陥る

例も報告されています。奈良市に対し、保険証は

途切れることなく交付するよう求めました。

　短期保険証は、滞納者と市が接触の機会を持つ

ために発行が許されているものです。様々なやむ

を得ない事情を抱えた人に対しては、納付相談の

みに終始せず、生活保護や他の福祉制度につなぎ、

その人が自立して生活

できるようサポートする

ことも市役所の重要な

任務です。

　柏木公園（柏木町）は、街の中にあり広い公園

として多くの市民に利用されています。周辺には、

子育て世帯も多く「安心して子どもを遊ばせられ

る公園を」との要望も多く寄せられています。

　しかし、柏木公園ではテニスコートや野球場など

はよく管理されている一方、誰でも利用できる公

園部分は、草がしげっていたり、設備が壊れている

など荒れている部分が目に付きます。

　小さな子どももいる親子でも安心して利用できる

よう、市に対して管理の強化を求めてきました。私

の質問に、「壊れたベンチの修理や撤去など修繕を

行った」との答弁

がありました。し

かし、他にも舗装

の傷みなどもあ

り、全体の改修

は多くの利用者

の願いとなってい

ます。
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　今回、予算計上されている箇所はどれも、地域

の方からも「急いでほしい」と要望が強い場所で

もあり、早期の完成が望まれています。市も「早

い時期に効果が発揮できるよう進めていきたい」

と答弁しています。奈良市に対し、早急な整備を

改めて求めました。

①西ノ京駅踏切西側
せまい駅前の、歩道設置等
の設計費用

③西の京交番前の交差点
交差点を改良するための用地
確保と工事のための費用

⑤奈良医療センター北側の道路
医療センターの土地を購入し、道路を拡幅するための費用

②道路の新設
途中まで出来ている道路を西
側へ延伸する工事費用

④生協前の道路
道路を拡幅するための用地確
保と工事のための費用

▲歩道が無いうえ、交通量も
多い区間が続いています。

▲車の対向にも気を遣う交差
点。事故も起こっています。

▲子どもやお年寄りも安全に使える公
園に、改修が必要です。

以下の事業費が予算化されました

奈良市の防災の現状をチェック
　日本共産党奈良市会議員団では、奈良市

の防災体制の現状を確認するため、各避難

所指定を受けている学校を訪問し、備蓄食

料など物資の状況や職員体制などの調査を

行っています。

　私も、地域の都跡小学校や六条小学校、

伏見南小学校などに行き、現場を見させて

頂 き ま し

た。結果を

もとに、奈

良市に防災

の強化を求

めます。
見　本


